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　今月は市議会定例会が開催されます。そこで
今回は、二元代表制と政策提言型議会への期
待についてお話したいと思います。
　日本は、国と地方の政治システムが異なります。
国は議院内閣制、地方は二元代表制です。地
方は首長と議員がそれぞれ別の選挙で選ばれる
ため、首長と議会は対等です。議会で決定され
た方針は、首長提出議案に対する牽制や修正な
ど、双方にいい意味での緊張を与え、議会の権
能が十分発揮されるのです。そこには当然、住
民への大局的な視点に立った正しい判断が必要
となります。
　よく地方議会は、首長の政策や予算のチェッ
クを行う「監視役」と言われます。私は、県議時
代から、チェック機能に加え、政策提言機能を
発揮することが大切だと考えており、市長就任
後も、川口市議会でもぜひ取り組んでいただき
たいと考えていました。本来の二元代表制とは
一方が優位にいるというものではなく、議会と
行政の知恵を結集し、川口をさらに発展させる
ため、議会からの政策の提案について大いに期
待したいということです。
　この期待は実現され、続々と議会からの提案
で条例が制定されました。「川口市文化芸術振
興条例」「川口市いじめを防止するためのまちづ
くり推進条例」「川口市手話言語条例」などです。
現在も新たな提案に向け取り組んでいると思い
ます。
　そして、市議会の最も大切な役割は、住民の
求める市政の基本的な方針について審議を尽く
し、議案を採決により決定することです。決定し
た場合、それが市として意思決定したという大
変重いものとなります。今後も二元代表制の一
翼である議会と切磋琢磨しながら、より良い市
政運営に努めて参ります。
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荒川運動公園に開設された本市初のバーベ
キュー広場。利用者数が１万人に達し、記念
セレモニーが行われました。

マイシティかわぐちMy City Kawaguchi

29㈯7 少年少女消防体験教室
消防局で開催され、消火訓練やはしご車への乗車などさまざま
な消防体験を行い、子どもたちは防火・防災の正しい知識や技
能を学びました。

21㈪8 市長百歳長寿者訪問
長年に渡り社会に貢献された１００歳を迎えるかたの長
寿を祝って、篠原峯子さんの自宅へ市長が訪問し記念
品を贈呈しました。

オートレース場とその周辺で開催。会場では、流し踊りや花火などたくさんのイベント
が開催され、２日間で29万5千人もの来場者で賑わいました。
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